



30 de agosto de 2024

Personal de los centros y comunidades educativas

Querido personal de los centros de la Fundación y de la Familia Janeriana en Guinea Ecuatorial y en Andorra:

El lema “Vive el Encuentro” dibuja una colección de sonrisas de bienvenida que ilumina el comienzo del curso 24/25. Bienvenidas, bienvenidos, nos llena de alegría reencontrarnos, conocernos, reconocernos. Un saludo muy especial y cariñoso para quienes os incorporáis por primera vez a nuestras comunidades educativas: estábamos esperándoos, nos hacéis falta, con vosotros vamos a ser mejores; os damos las gracias porque nos dais una nueva oportunidad de dedicarnos a una de las cosas que nos definen más genuinamente: la acogida.

¿Qué nuevo color adquiere la escuela si la concebimos como un lugar de encuentro?, ¿como un espacio en el que se generan pretextos y momentos para el saludo, para preguntarnos por el nombre, para la escucha, para darnos a conocer, para profundizar en las distintas realidades, culturas, experiencias, necesidades? ¿Cuánto lo necesitan las gentes del Barrio Gótico de Barcelona, de Utrera o Santa Coloma en Andorra?, ¿de Nsork en Guinea Ecuatorial, Lleida o Vallecas en Madrid?, ¿de Escaldes en Andorra, Viladecans, Niefang en Guinea Ecuatorial?, ¿de Sevilla o Sabadell? ¿Cuánto necesitan espacios y tiempos para el encuentro seguro y verdadero? ¿Cuánto necesita el momento histórico que atravesamos de encuentros sinceros, honestos que puedan inspirar nuestra capacidad de confianza en los semejantes, de construcción colectiva de relaciones que nos humanicen, que diluyan prejuicios y derriben barreras? ¿Encuentros transformadores que puedan despertar nuestra atención sensible a quienes peor lo pasan?

Queridas comunidades educativas, querido personal de nuestros centros, desde el Equipo de Titularidad queremos pedir os que os unáis al empeño creativo de redescubrir o inventar nuevos modos de provocar encuentros en la escuela que nos hagan mejores, que sean abiertos e inclusivos, que reconozcan la legitimidad y profundo valor de cada uno y cada una. ¿Qué proyectos, qué actividades, qué celebraciones, que invitaciones, qué lecturas, qué salidas propondremos este año para multiplicar la cantidad y la calidad de nuestros encuentros? ¿A quién vamos a dar la bienvenida este año por primera vez? ¿Qué historias se van a escuchar que hasta ahora no han sido escuchadas?

El Equipo de Titularidad nos encontraremos con todos en cada centro educativo y tendremos ocasión, no solamente de contemplar ese caudal creativo, sino también... de Vivir el Encuentro con vosotros.

En este saludo queremos tener presente y cerquita a toda la Familia Janeriana en todo el mundo, con quien compartimos lema anual, y a las Hermanas de la Sagrada Familia de Urgell, que nos animan con su presencia, su trabajo y su oración. Os pedimos también una oración por todas ellas.

Os transmitimos un saludo agradecido de parte del Patronato de la Fundación para este curso de encuentros. Ánimo con el mes de septiembre. Os deseamos el mejor curso posible.

Un abrazo muy cariñoso

Equipo de Titularidad: Ana, José Manuel, Neus, Miguel